

COMPANY PROFILE | LATEMAR FILM

LATEMAR FILM is focused on European and international FEATURE and DOCUMENTARY films for cinema and television mainly, in most instances with an established connection to Germany, founded by Producer and CEO Katharina Rinderle in 2011/2012. The claims of LATEMAR FILM are groundbreaking themes in story and script development of every film project with a deeply EUROPEAN entrenchment.

With LATEMAR FILM Katharina Rinderle supervised the international coproduction and family drama SUMMER OUTSIDE by director Friederike Jehn with German actress Maria Dragus as consultant and creative producer [European Shooting Star 2014 for SUMMER OUTSIDE]. The European Co-production CICERO, a search for traces and homage to the outstanding musicians Eugen Cicero and Roger Cicero, will be realized in 2017 in coproduction with broadcasters WDR, NDR und RBB in Germany and collaboration with TVR Romania and international distributors.

Coproduction partners of the upcoming films are established in SWITZERLAND, ITALY, ROMANIA, DENMARK, UK and KANADA. In progress are collaboration with directors and partners i.a. in AUSTRIA, THE NETHERLANDS, BELGIUM, FRANCE and the UNITED STATES.

LATEMAR FILM provides MENTORING and supports YOUNG TALENTS be it actors, directors, authors, cinematographers or trainees in all artistically areas and the field of production and set department to promote prospective professionals.

FIRMENPROFIL | LATEMAR FILM

Mit **LATEMAR | FILM** bringt Katharina Rinderle als Produzentin und Beraterin internationale und nationale Kinofilme auf den Weg. Von der Musikbiografie CICERO über die WM-Produktion THE NEXT GAME zu hochkarätigen Spielfilmstoffen reicht der Facettenreichtum der Produktionen, die neben internationaler Ausrichtung und Schauplätzen im Ausland, einen starken Heimatbezug aufweisen und in technischer Innovation umgesetzt werden.

Originalität, Vielschichtigkeit und Aussagekraft der Filmthemen werden großgeschrieben. Das Einbeziehen junger Talente steht dabei genauso im Vordergrund wie die Zusammenarbeit mit renommierten, nationalen als auch internationalen Filmschaffenden.

LATEMAR FILM realisiert 2011/2012 erfolgreich die internationale Kinokoproduktion SUMMER OUTSIDE mit - für die Hauptdarstellerin Maria Dragus mit dem European Shooting Star 2014 ausgezeichnet wird - in Koproduktion mit der Schweizer C-Films AG. Die Europäische Kinoproduktion CICERO um die herausragenden Musiker: *Mr. Golden Hands* Eugen Cicero und seinem kürzlich verstorbenen Sohn Roger Cicero, werden 2017 in sieben Ländern umgesetzt.

Namhaft besetzt, in Koproduktion mit WDR, NDR, RBB und in Zusammenarbeit mit TVR Romania und weiteren internationalen Partnern.

Die produzierten Filme laufen weltweit auf über hundert Filmfestivals und gewinnen zahlreiche Auszeichnungen, darunter erste Filmpreise. Im In- und Ausland ist LATEMAR FILM auf Branchen- und Co-Production Meetings kontinuierlich vertreten, dazu zählen Einladungen der renommierten Robert-Bosch-Stiftung, der Internationalen Filmfestspiele Cannes, der Kanadischen Botschaft oder der EU-Hauptstadt Brüssel.

Mit LATEMAR FILM ist Katharina Rinderle Vorstandsmitglied der Sektion Kino der Deutschen Produzenten Allianz Film & Fernsehen.

All Festival participations and awards on | Alle Festivalteilnahmen und Preise unter:

www.latemar-film.com/movies-prizes

© LATEMAR FILM

International Film Production

Paul-Roosen-Str.13
22767 Hamburg
+ 49 179 460 99 86
latemar@gmx.com

www.latemar-film.com

